



## *CELEBRACION DEL DIA DE LA TIERRA*

**E**

ste año, 1990, se incluyó en el calendario universitario de la Universidad Nacional (Heredia-Costa Rica) la celebración el 20 de abril del Día de la Tierra, como resultado de una iniciativa de la Facultad de Filosofía y Letras.

De esta manera se respondió ante gestiones impulsadas por el Ministerio de Recursos Naturales, Energía y Minas (MIRENEM), en consonancia con actividades organizadas a nivel mundial.

¿Por qué fue importante incorporar esa fecha en el calendario y sumarse a esos eventos? Cada vez hay más acuerdo sobre la urgente necesidad de aunar esfuerzos por enfrentar, global y concretamente, problemas que amenazan al Planeta Tierra. Ante ello se precisa educarnos y actuar ante hechos como la desaparición de los bosques tropicales y de la riqueza de su biodiversidad. Se requiere elevar la conciencia y participar en acciones que logren preservar los recursos naturales y cautelar su uso para

obtener un desarrollo sostenible para toda la sociedad. Este objetivo ha pasado a ser un componente estratégico para cualesquier plan y programa tendiente a superar problemas del desarrollo, independientemente del régimen político, económico y social predominante, pues cada vez vivimos en un mundo más interconectado e interdependiente.

Esta celebración es el resultado de una mayor conciencia ecológica y de búsqueda de mejor calidad del ambiente.

